

# Choferes y pasajeros molestos por tacos a la salida del centro

Trabajos de conexión del puente hacia Av. Chacabuco se extenderán hasta primeros días de julio. Explican las razones.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Cansados de los tacos que se forman en las avenidas Prat, Chacabuco y Pedro de Valdivia, se encuentran los conductores y pasajeros que, especialmente en las tardes, se dirigen desde el centro de Concepción en dirección Chiguayante. Luego de 15 días de trabajos en la conexión del Puente Bicentenario con Chacabuco, se esperaba que hoy se habilitara el paso de los vehículos por Padre Hurtado, cuyo cierre el pasado 19 de mayo, obligó a realizar cambios en el sentido del tránsito de una cuadra de Prat y Cochrane.

Sin embargo, según informó el Ministerio de Obras Públicas, el regreso a la normalidad no ocurrirá ahora, pues las citadas obras se extenderán por a lo menos, un mes más, permitiendo, según dijeron, un mayor avance en el desarrollo del proyecto que hasta ahora alcanza 66% de avance.

“Se suponía que el cierre de Padre Hurtado duraría hasta ahora, acá los tacos son enormes en las tardes. Yo trabajo en el



FOTOS: JMC



EN HORARIO PUNTA LA CONGESTIÓN EN AV PRAT Y AV. CHACABUCO COMPLICA A LOS CONDUCTORES.

centro y tomo Chacabuco, si no lo hago antes de las cinco de la tarde ya después es un taco enorme. Ojalá que apuren el tranco para que se acabe toda esta congestión”, lamentó Sergio Ramírez, trabajador chiguayantino del

sector Los Castaños.

“Los primeros días me encontré con el taco por Prat, pero ahora tomó directo la Costanera, ya que es más expedito para regresar. Siempre llevo pasajeros al sector Manuel Rodríguez, cerca de la pla-

za (de Chiguayante). Sale un poco más larga la vuelta, porque hay que llegar a Los Carrera para tomar luego la Costanera, pero sale más rápido”, comentó Jairo Balaguera, conductor de aplicaciones.

“El taco es enorme en

“

Se supone que el cierre era hasta ahora. Ojalá apuren el tranco y se acabe toda esta congestión”.

Sergio Ramírez, conductor.

las tardes, pero no nos queda otra, porque viajamos en micro con mi mamá desde Conce a Chiguayante y hay que tomarlo con calma. Sabemos que es por algo mejor, porque después que se habilite el puente y se reabra Padre Hurtado, este taco no va a existir más. No nos queda otra que tomarlo con paciencia no más y esperar que el nuevo plazo se respete y se cumpla, y no se sigan extendiendo”, añadió la estudiante de la UdeC, Karina Vargas.

## OBRAS PÚBLICAS

El seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, explicó que desde el 19 de mayo, en Avenida Padre Hurtado, entre Cochrane y Chacabuco, se está trabajando en la confección de

la última cepa de la estructura, la cepa 13, principalmente a través del hincado de tablestacas y la excavación del segundo pilote. “Hasta ahora ha habido una buena respuesta de acuerdo a lo planificado con los diferentes organismos en lo que se refiere al plan de desvíos”, indicó.

“También hemos visto una buena respuesta por parte de los usuarios, lo que ha facilitado que las obras se continúen ejecutando de buena forma. Por esa razón, es que se planifica extender estos desvíos hasta los primeros días de julio, a fin de reforzar el trabajo que actualmente allí se está desarrollando en lo que a confección de la cepa 13 se refiere”, indicó.

“Se ha potenciado la señalética vial y otros elementos de seguridad para guiar a los conductores. Así también los equipos están constantemente monitoreando el flujo de tránsito y se hace un llamado a la ciudadanía para continuar con la colaboración durante este proceso, con el objetivo de finalizar la obra del viaducto a fin de año”, finalizó. ☺